



**Nombre de alumno:** Steiner Giovanni López Vázquez

**Nombre del profesor:** Lic. María del Carmen López Silba

**Nombre del trabajo:** mapa conceptual

**Materia:** prácticas profesionales

**Grado:** 9º cuatrimestre

**Grupo:** B



# Cómo actuar ante una emergencia

El ayudista en primeros auxilios ante las emergencias médicas.

El

Protocolo PAS

es

el llamado Proteger, Alertar y Socorrer

Indica

el orden en el que tenemos que seguir las instrucciones hasta que puedan acudir los equipos de emergencia para comenzar las operaciones de rescate

los

Primeros auxilios

se

entiende por primeros auxilios, la asistencia inmediata que brindamos a una persona que ha sufrido un accidente o enfermedad súbita, hasta que sea atendida por un médico idóneo.

Los

Principios de acción de emergencias

son

- Evaluación inicial del área
- Evaluación de la víctima
- Manejo inicial de la emergencia súbita

Evaluación del estado físico

es

un método sistemático para detectar problemas de salud o evidencia física de capacidad o incapacidad funcional.

Estado grave o crítico, de coma y shock

El

Estado crítico

nos

Referimos a qué el peligro está presente, amenaza, y hasta puede resultar fatal, de vida o muerte para quien está amenazado por él

Estado de shock

es

Un síndrome que se caracteriza por la incapacidad del corazón y/o de la circulación periférica de mantener la perfusión adecuada de órganos vitales.

los

Tipos de shock

son

- Shock anafiláctico
- Shock cardiogénico
- Shock hipovolémico
- Shock séptico

Los

Pasos para atender una emergencia

son

- Primeros auxilios
- Solicitar atención
- Valoración primaria
- Despejar vía aérea
- Respiración
- Circulación
- Déficit neurológico
- Valoración secundaria
- Datos del paciente
- Realizar maniobras de Heimlich
- En caso de paro cardiorrespiratorio iniciar RCP
- Realizar cuidados posteriores.

Las

Principales emergencias

son

- Infecciones obstétricas graves
- Hemorragias del embarazo
- Parto
- Puerperio
- Paro cardiorrespiratorio en la embarazada.
- Ahogamiento

Aborto espontáneo

es

pérdida espontánea de un feto antes de la semana 20 del embarazo la pérdida del embarazo después de 20 semanas se llama muerte fetal.

Ocurre

Naturalmente

Sus

Causas son:

- causados por problemas cromosómicos que hacen imposible el desarrollo del bebé
- Drogadicción y alcoholismo
- Exposición a toxinas ambientales
- problemas hormonales
- infección
- sobrepeso
- problemas físicos de los órganos reproductores de la madre
- problemas con la respuesta inmunitaria del cuerpo
- enfermedades graves